

13.—Soumis un rapport du Surintendant de Police, recommandant l'abolition du poste de cochers récemment établi sur la rue des Erables, et son remplacement par un autre poste qui devra être situé sur le côté Est de la rue Fabre, au sud et à 40 pieds de l'Avenue Mont-Royal, pour dix voitures, la tête des chevaux tournée vers le nord.

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant d'adopter une résolution aux fins d'autoriser le Bureau des Commissaires à abolir le poste en premier lieu mentionné, et à établir un autre poste sur la rue Fabre comme dit ci-dessus.

14.—Soumis un rapport du Surintendant des Parcs, recommandant d'accorder le privilège de vendre des rafraîchissements, etc., dans les squares Viger et Saint-Louis, aux mêmes concessionnaires et aux mêmes conditions que les années dernières.

Résolu: D'accorder ledit privilège, aux personnes suivantes, et aux mêmes conditions que les années dernières, en changeant toutefois le loyer annuel comme suit:

|                                                  |          |
|--------------------------------------------------|----------|
| Square St-Louis,—loyer annuel . . . . .          | \$ 62.50 |
| Square Viger (coin Craig et St-Hubert) . . . . . | 125.00   |
| Square Viger (coin Craig et Berri) . . . . .     | 125.00   |
| Square Viger (coin Craig et St-André) . . . . .  | 62.50    |

15.—Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef, sur une demande de la "Imperial Wire and Cable Company Limited", aux fins d'être autorisé à placer un tuyau sous et à travers la rue St-Patrice.

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant d'accorder ladite autorisation aux conditions ordinaires.

16.—Soumis un rapport du Surintendant des Edifices Municipaux, demandant d'être autorisé à dépenser une somme de \$35, pour faire certaines réparations au logement portant le No 1423 rue Notre-Dame Ouest.

Résolu: D'accorder ladite autorisation.

17.—Soumis un rapport du Surintendant des Edifices Municipaux, recommandant de donner instructions à l'Inspecteur des Bâtisses, de faire l'inspection minutieuse de la bâtisse portant le No 6 à 12 de la rue Notre-Dame Ouest, dont les murs menacent de s'écrouler, par suite de la démolition de l'Ecole Normale.

Résolu: Conformément audit rapport.

18.—Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef, transmettant un plan montrant en rouge les lignes homologuées projetées requises pour la continuation de la rue de Salaberry, à partir de la Rivière des Prairies jusqu'aux limites Ouest du quartier Bordeaux.

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant de donner instructions au Département en Loi de faire les procédures requises pour faire homologuer lesdites lignes.

19.—Soumis un rapport du Surintendant des Bâtisses, sur la demande du Chef du Service des Incendies, de faire placer dans la cave de la caserne de pompiers No 20, un réservoir pour emmagasiner de la gazoline.

Résolu: Que le Bureau accorde l'autorisation de faire le travail en question, un estimé du coût devant être préalablement fait et soumis au Bureau.

20.—Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef, recommandant de faire voter des crédits au montant de \$4,600 pour faire certaines installations nouvelles à la station du Bas-Niveau, et pour suppléer aux pompes d'alimentation actuelle.

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant de voter pour les fins ci-dessus, la somme de \$4,600, suivant détails énumérés dans le rapport de l'Ingénieur en Chef.

21.—Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef, recommandant de faire voter une somme de \$8,571.45 pour le nivellement et le macadamisage de la chaussée du chemin de la Côte-des-Neiges, entre l'avenue Westmount et le Chemin de la Reine Marie (Queen Mary Road).

Résolu: D'autoriser les travaux ci-dessus, le montant requis à être pris à même le crédit de \$100,000 voté pour l'administration du Département de la Voirie, pour l'année 1913.

13.—Submitted a report from the Superintendent of Police, recommending that the cabstand recently established on Maple street, be abolished and replaced by another cabstand to be located on the east side of Fabre street, to the south, and at 40 feet from Mont Royal avenue, for ten cabs, the head of the horses to be turned northwards.

Resolved: That a report be made to Council, recommending that a resolution be adopted authorizing the Board of Commissioners to abolish the first mentioned cabstand and to establish another one on Fabre street, as aforesaid.

14.—Submitted a report from the Superintendent of Parks, recommending that the privilege of selling refreshments, etc., on Viger and St. Louis Squares, be awarded to the same lessees and on the same conditions as last year.

Resolved: To grant said privilege to the following persons, and on the same conditions as in previous years, the annual rent however to be as follows:

|                                                       |          |
|-------------------------------------------------------|----------|
| St. Louis Square,—annual rent . . . . .               | \$ 62.50 |
| Viger Square, (corner Craig and St. Hubert) . . . . . | 125.00   |
| Viger Square, (corner Craig and Berri) . . . . .      | 125.00   |
| Viger Square, (corner Craig and St. André) . . . . .  | 62.50    |

15.—Submitted a report from the Chief Engineer, on the application from the Imperial Wire and Cable Company, Limited for permission to lay a pipe under and across St. Patrick street.

Resolved: That a report be made to Council recommending that said permission be granted on the usual conditions.

16.—Submitted a report from the Superintendent of Municipal Buildings, asking for authorization to spend a sum of \$35 for certain repairs to the lodging bearing No. 1423 Notre Dame street West.

Resolved: To grant said authorization.

17.—Submitted a report from the Superintendent of Municipal Buildings, recommending that instructions be given to the Building Inspector, to inspect most carefully the building bearing No. 6 to 12 Notre Dame street West, the walls of which threaten to fall down owing to the demolition of the Normal School.

Resolved: As per said report

18.—Submitted a report from the Chief Engineer, transmitting a plan showing tinted red, the proposed homologated lines required for the extension of de Salaberry street, from river des Prairies to the western limits of Bordeaux Ward.

Resolved: That a report be made to Council recommending that instructions be given to the Law Department to take the necessary proceedings in order that said lines be homologated.

19.—Submitted a report from the Superintendent of Buildings on the petition from the Chief of the Fire Department, asking that a tank for the storing of gasoline be installed in the cellar of No. 20 fire-station.

Resolved: That authorization to install the tank in question be granted, an estimate of the cost thereof to be previously prepared and submitted to the Board.

20.—Submitted a report from the Chief Engineer, recommending that appropriations, amounting to \$4,600, be voted for certain new installation at the Low Level pumping station, and for providing additional pumping power for the existing feed pumps being inadequate.

Resolved: To concur in said report.

21.—Submitted a report from the Chief Engineer, recommending that a sum of \$8,571.45 be voted to grade and macadamize the roadway on Côte des Neiges road, between Westmount avenue and Queen Mary Road.

Resolved: To concur in said report, the sum required to be charged against the appropriation of \$100,000 voted for the administration of the Road Department for the year 1913.